

500 Besucher feiern Kinderchor und Band in der Unterkirche

Die Grundschule Udersleben blickt auf ein wundervolles Projekt mit Abschlusskonzert in Bad Frankenhausen zurück

Elisabeth Gattermann, Mitglied im Förderverein der Grundschule Udersleben, schreibt über ein ganz besonderes Konzert:

Nach einem halben Jahr Vorbereitungszeit war es soweit: die sympathische Thüringer Sängerin Christina Rommel kam mit ihrer Band in das kleine Udersleben und machte richtig laute Töne im Projekt „Interaktiver Musikunterricht“ in der Grundschule. Am Nachmittag sollte es dann in die wunderschöne Unterkirche nach Bad Frankenhausen gehen.

In zehn Gruppen waren die 102 Kinder unterteilt und lernten im Viertelstundentakt Musikinstrumente im Instrumentenkarussell

kennen und durften diese natürlich auch ausprobieren. Neben den Instrumenten gab es noch eine Station Gesang mit einer echten Opernsängerin. Im Werkraum wurden gleich zwei künstlerische Stationen untergebracht. So bastelte sich jedes Kind einen Backstage-Pass und das große Bühnenbild entstand auch hier. In der Turnhalle ging es etwas flotter zu. Die Musiklehrerin Michaela Wieprecht studierte mit den zehn Gruppen einen Flashmob ein.

Nach diesem interessanten Vormittag stand dann aber das eigentliche Highlight dieses Tages auf dem Plan: das gemeinsame Konzert mit Christina Rommel & Band. Von

Schuljahresbeginn an wurden in allen Klassenstufen die Lieder der Sängerin einstudiert.

Zwischen 450 und 500 Besucher kamen zu dem einstündigen Konzert der Kinder. Neben den einstudierten Liedern gab David Maximilian Hempel ein Solo am Klavier und verzauberte das Publikum. Die Mini-Fünkchen vom Ichstedter Karnevalsverein zeigten einen Tanz und brachten ganz neue Töne in die Kirche. Der Förderverein der Grundschule brachte ein reichhaltiges Angebot aus Kaffee, Muffins, Glühwein und weihnachtlicher Dekoration mit. Man war begeistert von der Spendenbereitschaft der Gäste. Der Eintritt war ja schließ-

lich frei. Linda Finke, Vorstandsvorsitzende des Fördervereins, zog als Resümee, dass wieder viel in den Hort und in die Aktivitäten für die Kinder investiert werden kann.

„Gemeinsam haben wir im letzten Schuljahr sehr viel zusammen mit unserem Träger der Schule bewegt. Als Nächstes steht noch der Weihnachtsmarkt in Udersleben auf dem Programm am 7. Dezember und als Jahresabschluss geht es für alle Schüler ins Steintor-Varieté nach Halle“, so Frau Finke im Namen aller Mitglieder.

Frau Rommel stand noch lange für Fotos und Autogramme bereit. Die Grundschule Udersleben dankt auch Pfarrerin Greifenstein.



Christina Rommel & Band wussten die Kinder für Gesang und Instrumente zu begeistern.